
今後の行事予定 

  

 7/11（土）18：00～所沢クラブ７月例会 

 7/18（土）13：30～第１回関東東部評議会 
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7月例会プログラム 

（オンライン例会） 

 

日時 ２０２０年７月１１日（土）１８：００ 

司会 小関メン 

1. 開会点鐘         東会長 

2. ワイズソング 

3. ワイズの信条 

4. 聖書           澁谷メン 

5. 転会式（金本伸一郎さん） 

6. 会長方針・事業計画    東会長 

7. YMCA報告       宍戸連絡主事 

8. ワイズ報告        東会長 

9. 誕生・結婚記念 

10. 閉会点鐘                 東会長 

 

参加してくださる方は、ご連絡ください。 

後程、IDとパスワードをお送りいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

転入会にあたってのご挨拶と自己紹介 

金本 伸二郎 

金本伸二郎（かねもとしんじろう）と申します。 

この度、所沢ワインズメンクラブに転入会をお許し

いただき、感謝しております。 

ワイズの主な略歴は、 

２００９年４月  東京山手クラブ入会 

１３～１４年度  あずさ部地域奉仕事業主査 

１６～１７年度  山手クラブ会長です。 

５５歳で入会し、現在６６歳になりました。ワイズ

には教会（日本基督教団武蔵野教会）の先輩に誘われ

入会しました。山手クラブでは、とても素晴らしい仲

間と出会い、素晴らしい学びや体験を得ましたが、一

方で仕事との両立がままならず、どちらかというとワ

イズの精神とはかけ離れた、お客様的な存在となって

しまった嫌いもありました。 

住まいに近い所沢クラブに入会させていただくこと

により、充実したワイズの生活を送れると思っていま

す。年齢を重ねた私ですが、新たに生まれ変わって、

新しいワイズメンの生活を始めさせていただければ幸

いです。 

住まいは、入間市下藤沢です。長男が建てた２世帯

住宅です。２階に長男家族が５．５人（９月に６人に

なる予定）住んでいるのに対し、１階は私１人という

アンバランスな状態です。妻とは一昨年１２月に死別

いたしました。他に娘がいますが、米国ニューヨーク

州西部にあるジェネシオという町にサラエボ出身の米

国人の夫と住んでいます。年金生活者ではあります

が、６５歳まで勤めていたメーカーでの仕事が社会保

険関係であったことから、現在は、「健康保険組合経

営研究会」という企業健保組合で構成する任意団体に

７月 2020年度 通巻 381号   

（YMCAサービス・ASF・RBM） 

 

今月の聖句  

「造り主の姿に倣う新しい人を身に着け、

日々新たにされて、真の知識に達するので

す。」     コロサイの信徒への手紙 3章 10節 

コロサイの信徒への手紙 3章 10節 

  

 

 

会 長  東 裕二    クラブ会長主題 「つながりを大切に」 

副会長  小関京子    国際会長主題 Jacob Kristensen（デンマーク）「価値観、エクステンション、リーダーシップ」 

書 記  大澤和子      アジア会長主題 David Lua(シンガポール)「変化をもたらそう」 

会 計  澁谷弘祐       東日本区理事主題板村哲也（東京武蔵野多摩）「変化を楽しもう」 

                   関東東部部長主題 柿沼敬喜(東京グリーン)「学びと親睦を糧に外へ向かおう」 

（東京ひがし）「紡ぐワイズのこころ」 



勤務するほか、都内にある健保組合に週１～２回お手

伝いをしています。 

腰痛もちで、力仕事はなかなかできませんが、所沢

クラブの皆様と一緒に、活動していければと思ってい

ます。まずは、第２土曜日の例会出席１００％を目指

します。 

つたない者ですが、よろしくお願いいたします。 

準備例会報告          東 裕二 

日時：２０２０年６月２７日（土）１７時００分～ 

場所：毛呂教会 

出席者：小関、大澤、上山、澁谷、澁谷（実）、東 

１．ブリテン７月号の内容（担当）  

２．７月例会について  

３．会計報告について 

４．お茶販売について 

５．フードバンク支援について 

６．その他 

 

6月例会報告          上山 武夫 

６月１3日（土）19：00～19：30リモート例会 

出席者は東会長、渋谷、渋谷実季、宍戸、黒田、金本、

上山 

皆さんの近況をお聞きしました。皆さん新型コロナ

ウイルス渦での生活にまだ戸惑っています。 新型コ

ロナウイルス関係で颸埜扉等の福祉作業所もイベント

などが中止なのでクッキーなどの販路が狭まって困っ

ている事や黒田さんからはフードバンクへの要望が 

非常に多くなっている現状をお聞きした。 

また宍戸さん報告でまだ所沢センターで例会を行う

のは無理のようでした。 

久しぶりに渋谷牧師の毛呂教会に行きたいと言って

いたら、6 月２７日の準備例会は毛呂教会で行うこ

とになりました。 

ところで今回は小関さん、大澤さんが不参加でし

た。両巨頭がいないので。○○のはいっていないコ

ーヒーみたいでした 

 

ワイズ報告           東 裕二 

① ７月から所沢クラブに金本伸二郎さんが山手クラ

ブから転会、黒田和代さんが休会から復帰いたしま

す。クラブ会員１１名となります。 

② ７月の例会は ZOOMによるリモート例会です。 

YMCA報告           宍戸 誠一 

6月 1日から徐々に所沢センターのプログラムが再

開されています。 

未だコロナウイルスが不安な中ではありますが、ガイ

ドラインを整え、ご利用いただく方のご協力もあり、

安心・安全なプログラム作りができています。 

現在は、夏に向けてのプログラムを準備中です。 

  

フードバンクをご支援ください  

 

所沢クラブ会員の黒田さんが立ち上げたフードバン

クネット西埼玉は、クラブの例会ごとにフードドライ

ブを実施して、参加者の各家庭で食べきれない食物を

集めて微力ながら応援してきました。 

新型コロナのために例会が中止になったり、オンラ

イン例会になったりして、フードドライブもできない

この頃です。 

ところがフードバンクネット西埼玉の需要は高ま

り、配送代金がかさみ、安定した運営をしたいと考え

てマンスリーサポーターを募集しています。是非ご協

力ください。 

お手続きはコチラか

ら→「フードバンクネ

ット西埼玉のホームペ

ージに登録画面へのリ

ンクがあります」 

https://syncable.biz/associate/fbn-nishi-saitama/# 

https://syncable.biz/associate/fbn-nishi-saitama/

